

Gradignan, le 17/09/2024

En l'espace de 24 heures, deux agents du centre pénitentiaire de Bordeaux Gradignan ont été victimes d'agressions.

La première agression s'est déroulée dimanche vers 16h30, sur le quartier arrivant de la nouvelle structure. Lors de la remontée des promenades, une surveillante s'est fait violemment frapper au visage à plusieurs reprises. L'agression a été particulièrement violente.

La seconde agression a eu lieu hier, aux alentours de 15h30, au niveau du bâtiment-A. Suite à un début d'incendie en cellule provoqué par un détenu ingérable, un agent ELSP a été mordu à la main et d'autres collègues se feront cracher au visage et subiront des menaces de mort.

Cet énergumène, qui a plus sa place dans une structure spécialisée, a fait l'objet de 22 comptes rendus d'incident depuis son transfert sur l'établissement en avril dernier.

20 de ces procédures, dont 2 pour violence physique et 9 pour violence verbale, sont à ce jour toujours NON TRAITÉES !!!



L'UFAP UNSa Justice ne peut que s'interroger sur l'intérêt que porte cette direction au traitement des CRI.

Avant l'arrivée du nouveau chef d'établissement, nous pouvions comptabiliser

137 procédures tombées aux oubliettes.

Dorénavant, le nombre a explosé et est passé à

775

L'UFAP UNSa Justice souhaite un prompt rétablissement aux collègues blessés et leur apporte son soutien inconditionnel.

L'UFAP UNSa Justice se tient à disposition des agents pour les éventuelles démarches administratives et judiciaires qu'ils souhaiteraient entreprendre.

L'UFAP UNSa Justice exige des sanctions maximales pour les agresseurs et leurs transferts dans les meilleurs délais.

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !



L'UFAP UNSa Justice
Bordeaux Gradignan

35 ans d'engagement au service du terrain